



Schuljahr 2023-2024

GGL – Info 12

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

11.03.2024

I. **Erfolg beim landesweiten Redewettbewerb „Jugend für Europa“**

Tolle Platzierungen haben unsere Schülerinnen beim diesjährigen landesweiten Redewettbewerb „Jugend für Europa“ in Stuttgart erzielt:

Larissa Basarac	Platz 4	150.- Euro
Freya-Marie Schönung	Platz 7	100.- Euro
Julia-Maire Koring	Platz 8	100.-

Damit gehören unsere Schülerinnen zu den besten Redenschreiberinnen im Land!

Die Preisverleihung findet am 10. Juli 2024 um 16:30 Uhr in der Villa Reitzenstein im Staatsministerium Baden-Württemberg statt. Herzlichen Glückwunsch!

II. **Außerunterrichtliche Veranstaltungen und Teilnahmepflicht**

Aufgrund verschiedener Vorkommnisse in der Vergangenheit möchte ich nochmals darauf hinweisen, dass klassen- oder jahrgangsbezogene außerunterrichtliche Veranstaltungen, die auf der Grundlage des Bildungsplans kollektiv zusammen mit Lehrkräften durchgeführt werden, für die Schülerinnen und Schüler die Pflicht zur Teilnahme beinhalten. Hier gibt es keine Wahlfreiheit bezüglich der Teilnahme.

Sollten Kosten damit verbunden sein, kann im Einzelfall nach Unterstützungsmöglichkeiten geschaut werden.

Mit der Bitte um dringende Beachtung!

III. **Jugend trainiert für Olympia – Landesfinale Basketball**

Das GGL nimmt jedes Jahr mit zahlreichen Teams am Schulsportwettbewerb "Jugend trainiert für Olympia" teil - und ist dabei immer erfolgreicher.

Dieses Jahr siegten die Handballmädchen im WK III (2009-2011) im Kreisfinale und zogen in ein wahnsinnig starkes Regierungsbezirks-Finale ein (welches in Bopfingen auf der Alb stattfand), und die Basketballmädchen WK III (2009-2012), die zum ersten Mal mit dabei waren, erreichten mit einer



grandiosen Leistung gar (zum ersten Mal in der Geschichte des Goethe bei JtfO!) das sehr gut besetzte Landesfinale, dessen Sieg zur Teilnahme am Bundesfinale in Berlin berechtigt!

Diese Erfolge sind besonders bemerkenswert, da wir oft die einzige Schule sind, die nicht mit kompletten Vereinsmannschaften, sondern sogar mit Ergänzungssportlern, die aus anderen Sportarten kommen, antreten. Unglücklicherweise hatten wir in den Endrunden immer so entscheidende personelle Ausfälle zu verkraften, dass es (noch) nicht nach ganz vorne reichte. Im Basketball könnte es nächstes Jahr (denn da können alle jungen Vereins-Basketballerinnen unserer Schule noch einmal im selben Wettkampf starten) aufs Treppchen reichen, wenn wir in Vollbesetzung starten können.

In den nächsten Wochen und Monaten folgen noch Fußball (Mädchen), Tennis (Jungen) und Leichtathletik (gemischt).

Diese Wettbewerbe machen großen Spaß, erweitern den Horizont, fördern die Talente unserer Schule und das klassenübergreifende Gemeinschaftsgefühl und sind Erlebnisse fürs Leben.

Wer mitmachen möchte: Am Anfang jedes Schuljahres können sich alle Schüler, die eine Sportart überdurchschnittlich gut beherrschen, auf JtfO-Listen eintragen und mit dabei sein. Außerdem kann man sich auch jederzeit bei Frau Farian melden.

gez. Maja Farian

IV. Mathematik-Olympiade

Erfolgreich waren heuer wieder einmal unsere Schülerinnen und Schüler der Unterstufe bei der Regionalrunde der Mathematik-Olympiade:

Klasse 5:

5a:Selma Hoffmann	2. Preis
5b:Emil Boetselaars	2. Preis
Lilli Rempp	3. Preis

Klasse 7:

7a:Valentin Wasser	1. Preis und Qualifizierung für die Mathematik-Olympiade auf Landesebene
--------------------	--

Wir gratulieren allen Preisträgern und wünschen Valentin viel Erfolg auf der Landesebene!



Goethe-Gymnasium Ludwigsburg

Mit den besten Wünschen

Christof Martin